

CARAVANE PALACE

Ils s'appellent Monique et Eugène, ils ont 80 ans. Ils ont une caravane depuis toujours. Ils l'utilisent deux fois par an, pour aller en Bretagne et en Normandie.

Une petite maison sur roue qu'ils ont soigneusement choisie et décorée. Dans cette caravane il a tout. Même de quoi faire une mayonnaise pour accompagner les crabes - on est en bord de mer après tout.

Elle : "Au batteur électrique !"

Moi : ...

Elle : "Quoi ? Ça te surprend ?"

Elle sourit, fouille dans ses grands tiroirs situés sous l'évier. En ressort des appareils ménagers miniatures.

Avec leur caravane, ils sillonnent les grands espaces goudronnés, s'arrêtent sur les parkings des supermarchés le temps de faire le plein de provision avant de retrouver leur emplacement préféré, celui près de la porte qui mène directement à la plage.

Le temps de la caravane, un temps qui s'étire tellement qu'on croirait l'éternité. Mais c'est fragile aussi.

C'est fragile la liberté, mais la caravane, emblème d'une génération en est le symbole.

C'est fragile l'argent, mais la caravane, c'est comme un petit palace sur roues.

C'est fragile la vieillesse, mais la caravane est encore sur la route dès que le beau temps revient, même à 80 ans.

C'est fragile l'amour, mais la caravane ils la partagent inlassablement, comme tout le reste d'ailleurs

Ils s'appellent Monique et Eugène.